
会議録（概要版） 

 

白里小学校   

会議名 令和６年度第３回大網白里市立白里小学校学校運営協議会 

日時 令和７年３月２４日（月）１０時０５分から１０時４０分 

場所 白里小学校 多目的室 

出席者 委員：後藤委員（白里小学校長）、片岡副会長、宇津木委員、鎌田委員、 

   村井委員（白里中学校長）、内山委員（白里幼稚園長）、 

   山本委員（白里公民館長）、山桐委員 

   ※安川会長、八角委員は欠席 

白里小学校：伊藤教頭 

教育委員会：渡辺主幹（管理課）、今井主査（生涯学習課） 

内容 伊藤教頭の司会進行により開会 

 

次第１．会長あいさつ（会長欠席のため割愛） 

 

次第２．校長あいさつ（後藤校長から） 

 ３学期は、インフルエンザなどの感染症の流行もなく、各種行事を行

うことができた。また、令和６年度も無事終えようとしている。これも

委員の皆様や保護者、地域の方々の協力があってのことと、お礼申し上

げる。 

 

次第３．議事 

  安川会長欠席のため、片岡副会長が議長となり進行。 

（１）学校経営方針の評価（最終報告）について 

   第１回会議で配布した学校経営方針を元に、後藤校長から説明。 

  ①かしこい子の育成について 

   保護者の肯定率が６９％と低い評価だった。今後も力を入れていき

たい。 

  ②やさしい子の育成について 

   授業参観で道徳の授業をあまり取り入れていなかったため、「わか

らない」という回答が多く、そのため肯定率が低くなってしまった

のではないか。次年度以降の反省としたい。 

  ③たくましい子の育成について 

   各種行事を通じて児童の体力向上について進めてきた。安全面では

いろいろな状況を想定した避難訓練を実施し、どんな場面でも対応

できるよう指導してきた。児童・保護者ともに８０％を超える高評

価をいただいた。 



  ④発達や個性に応じた教育の推進について 

   個別の対応が必要な児童については、保護者とよく話し合い、対応

してきた。 

  ⑤地域とともに歩む学校について 

   学校運営協議会を通じて、児童の安全面で非常に大きな力をいただ

いている。またイモの栽培では農業研究会の協力で、スムーズに学

習することができた。 

  ⑥「チーム白里」職員室文化の創造について 

   職員一丸となって、子ども達のためにさまざまな工夫をしてきた。 

   職員の働き方改革の観点からみるとまだ検討していかなければい 

けない点はある。 

 

 質疑① 親が子供の宿題をみてあげようとすると、親の世代が教わった

こととやり方が違うことがある。親にも「今はこういうふうに

教えている。」というような説明書みたいなものがあるとよい。 

  回答：昔は教科書に沿った解説書があったが、最近では使用していな 

い。来年度からデジタルを活用して詳しい説明が見られるよう 

になる。 

 

（２）学校運営協議会の評価について 

  学校運営協議会の評価について、後藤校長から説明。 

  ①「イモを育てよう」について 

   農業研究会の皆様の協力により、花壇の整備、苗植えの指導、収穫 

の補助をいただき、安全に、楽しく活動することができた。 

  ②「昔遊び」について 

   社会福祉協議会から１１名の皆様に協力していただき、１年生にお 

手玉やけん玉、コマ回しなど、６種類の昔の遊びを教えていただい 

た。また幼稚園・保育所の園児を招いて遊び方を教えたりして、交 

流をすることができた。 

  ③「昔の暮らしや地域の伝統行事を知ろう」について 

   日程の調整がつかず、実施できなかった。来年度は、稲生神社との 

連携も含め、ぜひ実施していきたい。 

  ④「安全マップづくり」について 

   保護者の協力を得て、安全に活動することができた。来年度もぜひ 

ご協力いただきたい。 

  ⑤「運動会やマラソン大会の補助」について 

   マラソン大会では、社会福祉協議会白里支部の皆様のご協力によ 

り、ＰＴＡだけでは足りない部分を補っていただき、安全に活動す 



ることができた。運動会は依頼しなかったが、来年度はどのように 

お願いできるか考えていきたい。 

 

質疑：特になし 

 

議長から、学校から反省点や意見等があればとの発言あり。 

後藤校長より 

 計画を立てたが実施できなかった行事については、来年度に実施できる

ように検討したい。 

 学校運営協議会の協力がいただきたいことについて、職員に求めたとこ

ろ、あまり意見が出てこなかったので、その点も含めて検討していきたい。 

 来年度、稲生神社の初午祭に３年生の児童が見学に行く件だが、通常日

曜日に行う行事を、子ども達のために曜日をずらして開催してくれるとの

こと。また獅子舞も呼んでくれるとのこと。稲生神社には多数の絵馬が奉

納されており、それを見せてもらうこともよい経験となる。 

 そういった地域に伝わる風習や文化財を体験することは、社会科の学習

のいい経験になると思う。 

 

次第４．その他 

（１）委員から 

  ①白里幼稚園から 

   明日３月２５日を以て、白里幼稚園は閉園となる。午後１時３０分 

から閉園式を園庭で行うので、都合がついたらご来場いただきた 

い。内容は、あいさつと児童の歌声を聞いていただく。 

②白里中学校から 

情報提供だが、卒業式が終わり、５０名の卒業生が旅立った。来年 

度の新入生は２７名で、学校全体で２３名の減、生徒数９３名の小 

規模校となる。 

今回の会議で、アンケートが配られたが、年３回の会議で、授業参 

観が１回しかないので、児童の様子がよくわからない。来年度から、 

会議の前後の短い時間でかまわないので、児童の様子を見させてい 

ただく機会があればと思うので、ご検討願いたい。 

（２）生涯学習課から 

    委員の任期はこの３月末日で満了する。１年間ご尽力いただいた 

ことに感謝する。 

    公職以外の委員に、今年度の報酬を、４月中旬に口座に振り込ま 

せていただく。 

（３）白里小学校から 



 ①来年度の委員の継続の可否について、この後伺いたい。 

 ②来年度の１回目の会議は、今まで秋に行っていた運動会を５月 

３０日に移して開催したいことから、６月中旬を考えている。 

    ③学校関係者評価アンケートのご提出をお願いしたい。 

 

伊藤教頭の進行により閉会 

 

以上、報告します。 

  

 

    

 


